



## Echange en Espagne du 7 au 14 avril 2015

publié le 19/05/2015 - mis à jour le 20/10/2020

Du 7/04 au 14/04/2015, 42 élèves issus des classes de quatrième et de troisième du Collège François Rabelais ont participé, accompagnés de quatre enseignants, à un échange avec l'établissement "Alfoz de Lara" de Salas de los Infantes (Burgos).

Nous avons intitulé le projet : Entre tradition et modernité, « Portrait de la ville de Burgos et de ses habitants ».

Lors de notre séjour, nos élèves ont découvert la ville de Burgos, les empreintes laissées par les différents peuples au cours de l'Histoire : Hommes préhistoriques, romains, wisigoths, musulmans et juifs ; et l'évolution de la ville du Moyen Age à nos jours.

Nous avons visité le Musée de l'Evolution Humaine et son parc archéologique qui nous ont plongé dans la Préhistoire et l'apparition des premiers habitants de la région.

Une journée de randonnée dans le Cañón del Río Ebro nous a permis de découvrir avec nos correspondants espagnols les paysages abruptes de la région : ses montagnes, sa flore et sa faune (aigles, faucons...) mais aussi ses barrages et ses nombreuses éoliennes.

Par ailleurs, les élèves ont pu découvrir un nouveau rythme de vie, des horaires scolaires et de repas différents aux français : les élèves espagnols commencent les cours à 8h30 et ils terminent à 14h30 ; ensuite, ils rentrent chez eux pour manger vers 15h00. Le soir, le dîner est pris vers 22h00. Mais cette différence d'horaires n'a pas perturbé nos élèves !

Cette semaine, les élèves ont pu mettre en pratique leurs connaissances linguistiques et goûter à la gastronomie locale au sein de leurs familles espagnoles mais aussi à travers les différentes activités proposées durant les visites : des sondages auprès des commerçants au marché couvert de Burgos, un rallye dans les rues de la vieille ville de Burgos, un atelier de cuisine à Enarina (préparation et dégustation d'une paella et d'un dessert), un atelier artistique au CAB (Centre d'Art Contemporain de Burgos) et des interviews auprès des familles des correspondants.

Du 17/04 au 25/04, nous avons eu le plaisir d'accueillir à notre tour nos correspondants français.

Le bilan est très positif : la semaine a été riche en découvertes, en apprentissages et des liens forts se sont tissés entre nos élèves et leurs correspondants. Très bonne expérience à renouveler !

### Portfolio

